
Robert Palikuca (ehemaliger Sportvorstand)
Beitrag von „miguel“ vom 2. Juli 2020, 14:03

Zitat von putzi 

Zitat von Norbert 

Der Trainer Hans Meier. Vertrag Vorstand und Trainer haben eben feste
Laufzeiten, deshalb ist das für mich vergleichbar.

Hans Meier kenn ich nicht.

So ziemlich jeder angestellte im Fussballverein hat feste Laufzeiten, zumindest was
Spieler, Trainer oder Funktionäre angeht.

Die bei uns stehenden drei Jahre, so meine Unterstellung, war Baders Idee um seinen
Job möglichst langfrist zu sichern und eine Entlassung für den AR so unattraktiv wie
möglich zu machen.

Alles anzeigen 

Tja, wäre aber genug Zeit gewesen, auf einer JHV über eine Satzungsänderung abzustimmen.
Würde mich ja mal interessieren, wie die vertragliche Halbwertszeit der SV anderer Vereine
aussieht.
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